



**Haus am Bözberg** | Breit wie ein Scheunentor und damit passend zur ländlichen Umgebung öffnet sich das moderne Familienhaus am Bözberg im Kanton Aargau. Der unerwartete Durchblick in die Ferne, aber auch die dunkle Fassade, die schwarz beschieferten Dachbahnen und die Proportionen des Hauses signalisieren, dass hier in einem ganz normalen Wohngebiet ein Stück aussergewöhnliche Architektur geschaffen wurde. Das Grundstück mit komfortablen 1200 Quadratmetern ist trapezförmig und öffnet sich am Hang wie ein Fächer nach unten. Dazwischen entfaltet sich der Aussenbereich. Das verbindende Element von Haus Nord zu Haus Süd ist der drei Meter breiter Korridor. Wie ein Vierkant schiebt sich das Sichtbetonelement durch die Bauwerke, trennt den Innenhof in zwei Teile und wirkt als Windschutz für den nach Osten liegenden Freiplatz mit dem zwölf Meter langen Pool. Die spiegelnde Fläche des Pools im Osthof setzt sich im Westen fort und bildet ein Teich für die Koi-Karpfen. In selben Hofteil befinden sich auch der überdachte Grillplatz und die Kräuterecke. Am südlichen Ende des Korridors ist der grosse Esstisch, an dem die Familie einen grandiosen Ausblick auf die Alpen und dazu Sicht durch die Länge des Hauses genießt. Angrenzend ist der Küchenblock mit der Chromstahlabdeckung, die Wohnlounge mit Bibliothek und Cheminée angeordnet. Im nördlichen Baukörper ist das Masterschlafzimmer der Eltern, eine Wohlfühl-Oase mit Bad und Sauna.

